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いつも応援いただきありがとうございます。
昨年度より猛威をふるっております新型コロナウィルスの影響で我がアメリカンフットボール部は休
部の状態に追い込まれてしまいました。
グランド立ち入り禁止でまともな練習は出来ず、対面での新入生に対する勧誘は出来ないなど厳
しい状況でクラブとしての体をなさず、今後どのように運営していけば良いのかを考えさせられる
一年となりました。
学生の命や健康のことを考えるとやむをえないことなのですが、もともとが少ない人数でやりくりし
てきたクラブなので、50数年連綿と続いてきたものがあっという間に崩れてしまいました。我が校
だけでなく、関西の大学でアメリカンフットボールをする人数がコロナ発生前と比べて約半分の数
になりました。本当に寂しい限りです。
本気で楽しみ、正しい方法で勝利を目指すことが学生スポーツの本質であり、本気で戦うからこ
そ素晴らしいチームメートができ、ライバルができ、そのそれぞれが一生の宝物になります。
私は学生スポーツをすることは学校の勉強以外に大人になっていく過程において多くのことが学
べる場所であると信じ、卒業後45年近く我がバイパースに携わってきました。
厳しい状況ではありますがこのまま終わるわけにはいきません。
今年度はなんとか復活の道を探るべくアイデアを絞り出し、全国に散らばるOB会員の力を結集
し、一歩前に進めるように行動していきたいと思っております。
手始めにアメリカンフットボールをやっている高校にバイパースのリクルート用リーフレットを送り少
しでも興味を持ってくれたところがあれば出向いて行き、芸大、そしてバイパースの良さをアピー
ルしていきたいと考えております。
校友会の皆さまのお知り合いで高校で何かスポーツをやっていたけれど大学は芸術系にいきたい
と思っておられる方がおられましたらぜひご一報ください。
宜しくお願い申し上げます。
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